

EL DRAMA DEL SERVICIO EXTERIOR

PARÍS. NOCHEVIEJA 2011.
EL OLVIDO DEL PERSONAL DEL SERVICIO EXTERIOR ES INSOPORTABLE.

¡FELIZ 2012!

OTRO AÑO MÁS CON EL SUELDO CONGELADO. NO HAY NADA QUE CELEBRAR.

LA ÚLTIMA CRISIS ECONÓMICA SUPUSO LA CONGELACIÓN SALARIAL DE LAS EMPLEADAS Y EMPLEADOS PÚBLICOS* DE 2010 A 2016.

*EN EL ÁMBITO DEL SERVICIO EXTERIOR DE 2010 A 2019

ESPAÑA 2016.
EL GOBIERNO DESCONGELA LOS SALARIOS DEL SECTOR PÚBLICO EN ESPAÑA. SE EXCLUYE AL PERSONAL DEL SERVICIO EXTERIOR DE ESTA MEDIDA.

SE VUELVEN A OLVIDAR DE NOSOTROS

¡POR FIN! SE HA HECHO JUSTICIA

¡CONSEGUIDO! AL FIN NOS SUBEN EL SALARIO.

#RecuperarLoArrebatado CCOO

#RecuperarLoArrebatado CCOO

#RecuperarLoArrebatado CCOO

#RecuperarLoArrebatado CCOO

BUENOS AIRES 2017.
EN ARGENTINA, CON UN 50% DE INFLACIÓN, LA SITUACIÓN EXPLOTA. TRAS 16 DÍAS DE HUELGA INDEFINIDA LA ADMINISTRACIÓN SIMULA ABRIR NEGOCIACIONES EN MADRID.

40% PÉRDIDA SALARIAL

¡ACUALIZACIÓN SALARIAL YA!

8 AÑOS

¡AUMENTO!

16 DE OCTUBRE DE 2017.
TRAS EL ENGAÑO DE LA ADMINISTRACIÓN EL 80% DEL PERSONAL DEL SERVICIO EXTERIOR SECUNDA LA HUELGA GENERAL CONVOCADA EN TODAS LAS MISIONES DIPLOMÁTICAS DE ESPAÑA EN EL EXTERIOR.

9 DE MARZO DE 2018.
SE FIRMA EL II ACUERDO ADMINISTRACIÓN-SINDICATOS PARA LA MEJORA DEL EMPLEO PÚBLICO. DE NUEVO SE DISCRIMINA AL PERSONAL LABORAL DEL SERVICIO EXTERIOR DEJÁNDOLES FUERA DEL ACUERDO.

DESDE CCOO DENUNCIAMOS LOS OCHO AÑOS DE ABANDONO Y ATROPELLO QUE PESAN SOBRE EL PERSONAL LABORAL DEL SERVICIO EXTERIOR.

JUZGADOS

- PRESENTACIÓN DE CONFLICTO COLECTIVO POR DISCRIMINACIÓN Y VULNERACIÓN DE DERECHOS.
- INTERVENCIÓN ANTE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS.
- DENUNCIAS ANTE FUNCIÓN PÚBLICA.
- ESCRITOS A EXTERIORES.
- PETICIÓN DE COMISIÓN TÉCNICA.

MONTEVIDEO, 25 DE FEBRERO DE 2019.
TRAS UNA DÉCADA DE CONGELACIÓN, LA ADMINISTRACIÓN ANUNCIA LA PRIMERA ACTUALIZACIÓN SALARIAL PARA EL SERVICIO EXTERIOR.

¡POR FIN! A NOSOTROS TAMBIÉN NOS SUBEN EL SUELDO.

PERO... ¿QUÉ MIERDA ES ESTA? ¿UN 0%?

Nómina

Nómina

SE SUBEN LOS SUELDOS DE FORMA ARBITRARIA Y NO PACTADA. HAY 40 PAÍSES CON UN 0% DE SUBIDA. ANTE ESTA INJUSTICIA NOS VEMOS EN LOS TRIBUNALES EL 22 DE OCTUBRE. CONTINUARÁ...